



La commune de Woluwé-Saint-Lambert a pique-niqué ce dimanche 12 octobre

Woluwé-Saint-Lambert, le 12 octobre 2014 – En juin dernier, la commune de Woluwé-Saint-Lambert a remporté la campagne Recycle-Ville lancée par Recupel. L'action visait à élire la meilleure commune en matière de recyclage dans chaque région du pays. Woluwé-Saint-Lambert est la commune ayant réussi à réunir la plus grande quantité de vieux appareils électros par habitant (en kilos) et a remporté le titre de Recycle-Ville en région bruxelloise, avec un résultat de 0,215 kilo d'appareils par habitant. Les habitants de Woluwé-Saint-Lambert se sont vus offrir un petit-déjeuner pique-nique organisé par Recupel ce dimanche 12 octobre.

Recupel et la commune de Woluwé-Saint-Lambert attendaient quelques 400 participants au petit déjeuner pique-nique gratuit organisé en l'honneur de la commune. Celui-ci a eu lieu ce dimanche 12 octobre entre 10h00 et 13h dans le parc René Péchère. La commune de Woluwé-Saint-Lambert pourra également porter, durant un an, le titre 'Recycle-Ville'.

« Nous sommes très heureux du succès de la campagne Recycle-Ville » dit Peter Sabbe, General Manager chez Recupel. « Le nombre de kilos récoltés durant l'action montre que les gens sont de plus en plus sensibles à la problématique du tri et du recyclage. Notre objectif est de continuer à encourager et à informer les Belges sur le recyclage des vieux appareils dont ils pourraient se débarrasser. La collaboration avec les communes belges est pour cela très efficace et le retour des citoyens très encourageant. »

« La commune de Woluwé-Saint-Lambert et ses habitants ont toujours fait preuve de dynamisme en matière de recyclage » explique Grégory Matgen, Echevin de l'environnement de la commune. « Gagner le titre de Recycle-Ville est un honneur pour nos habitants, et nous encourage à poursuivre notre démarche et à lancer de nouvelles initiatives afin de trouver une nouvelle vie pour les produits dont on n'a plus besoin. »

248 communes belges ont participé cette année à l'initiative lancée par Recupel, dont 6 en région bruxelloise. Celle-ci sera renouvelée en 2015 et espère toucher encore plus de communes qui prendront part à l'action.

À propos de Recycle-Ville

Recycle-Ville est une campagne nationale au cours de laquelle les communes participantes s'affrontent pour prétendre au titre de la meilleure commune de Belgique en matière de recyclage. Le concept est simple : la commune qui réunit la plus grande quantité de vieux appareils électros usagés - tant défectueux que toujours en état de marche ou qui ne sont plus utilisés – par habitant (en kilos) reçoit le titre de Recycle-Ville et remporte un petit-déjeuner pique-nique géant pour ses habitants. Plus d'infos sur la campagne Recycle-Ville sur www.recyclonsensemble.be.



À propos des DEEE et de Recupel

Depuis 2001, Recupel fait en sorte que les Déchets d'Équipements domestiques Électriques et Électroniques (DEEE) soient collectés et traités de façon durable et rentable dans toute la Belgique. Les Déchets d'Équipements Électriques et Électroniques (DEEE) sont des déchets dangereux et donc soumis à une réglementation spécifique. Ces déchets doivent être collectés et traités de façon transparente, durable et efficace, conformément à la législation sur les déchets. Le consommateur paie une cotisation Recupel à chaque achat d'un nouvel appareil domestique. Cette cotisation garantit que les appareils usagés récupérés via le secteur de la distribution et les parcs à conteneurs sont collectés et traités d'une manière appropriée. Plus d'infos sur www.recupel.be

Pour de plus amples informations (non destiné à la publication)

MindShake PR

Elise Vincke

T : 02 478 18 44

M : 0476 44 96 64

@ : elise@mindshake.biz